



# An der Nordseeküste

## Der PC Paderborn im hohen Norden

**G**erade zurück vom Sicherheitstrai- für seine Kunden und den PC Fahrerlehrgang organisiert wurde, der Paderborner. Stefan und Matthias Nonn hat- Steinfeld in Greetsiel als Ziel ausgesucht. Es war ein toller Event, weil die gute Organisation und auch das Wetter für ein entspanntes Wochenende sorgten. Das Feuerschiff in Emden war Ziel des PC Paderborn und lieferte die gelungene Einstimmung auf eine maritime Clubveranstaltung »im hohen Norden«. Am nächsten Morgen stand dann eine geruhsame Fahrt auf ruhiger See mit einem echt alten Krabbenkutter hinaus auf die Nordsee auf dem Programm. Bei einem Netzfang durften wir selbst Hand anlegen und den Fang mit aussortieren. Fast »weltmeisterlich« wurden Krabben gepult und bei »Fisch & Korn« konnten wir die kulinarischen Spezialitäten aus der Nordsee fangfrisch kennenlernen. Am Mast wehte nicht die Piraten-, sondern die Porsche Flagge, die unser Kapitän mit Stolz gehisst hatte. Das Dinner im Landhaus Greetsiel – ganz im Stil des nun 22 Jahre alten PC Paderborn – bildete den festlichen Ausklang unserer Nordseeexkursion. ▼



ning in Padburg (DK), das vom PZ Paderborn Paderborn in Verbindung mit dem alljährlichen stand die Herbstfahrt auf dem Terminkalender ten mit Manuela und Gisela das Landhaus

